

PROTEGER
EL CONOCI-
MIENTO &
PORQUE,
AHI ESTAN
LAS SEMILLAS.



MEMO ANJEL



Editorial

Este 2021 llegó con buenas noticias, gracias a la concesión por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) de 9 nuevas patentes: 7 para la sede de Medellín y 2 para la Seccional Bucaramanga.

Respetados lectores,

Se cumple un año más y como humanidad seguimos buscando la mejor forma de responder a las diferentes consecuencias que nos trajo el virus SARS-Cov-2 en 2020.

Hemos hecho un gran esfuerzo y gracias a ello no nos detuvimos: las clases nunca se suspendieron, nuestras actividades y proyectos se llevaron a cabo, según las condiciones que iba marcando la pandemia, y de la misma forma, la labor relacionada con la ciencia y la investigación nos demostró, una vez más, que la fórmula del trabajo colaborativo es una de las alternativas para superar esta y otras pruebas.

Por eso nos llena de orgullo y satisfacción que este 2021 llegara con buenas noticias de nuestros docentes investigadores, gracias a la concesión por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) de nueve nuevas patentes: siete para la sede de Medellín y dos para la Seccional Bucaramanga. Así como la ratificación por parte del Icontec de la categoría de Institución Acreditada para nuestra Clínica Universitaria Bolivariana.

Estos resultados dan cuenta de nuestro compromiso con la calidad y del interés por trabajar en soluciones concretas a los problemas reales del entorno, caracterizadas por criterios de novedad, altura inventiva y aplicación industrial. Desarrollos que van desde un pesticida natural que impactará positivamente las cadenas productivas del agro colombiano, hasta indumentaria especializada para hacer deporte, un proceso para el tratamiento de fibras textiles, y un método para fabricar una barrera acústica con posibilidades de aplicación en diferentes sectores industriales, entre otros.

Así, una vez más y aun en medio de la complejidad de la situación, la Universidad ratifica su compromiso y vocación por la docencia con énfasis en investigación e innovación, modelo que se materializa en las acciones de formación investigativa, la generación de conocimiento y la transferencia con estas nuevas patentes.

Álvaro Gómez Fernández
Vicerrector Académico